

PRESSEMITTEILUNG



v.l.n.r.: Angela Kräber (Konrektorin Bismarckschule), Martina Altmeier (Freiw. Feuerwehr), Bürgermeister Rolf Schultheis, Michael Schilke (NOWEDA), Tanja Altmeier (Freiw. Feuerwehr), Martina Ullinger (Ev. Kindergarten)

NOWEDA spendet 8.600 Euro an Einrichtungen für Kinder in Friedrichsthal

Am 1. September vor 75 Jahren wurde NOWEDA gegründet. Aus diesem Anlass unterstützt die Apothekergenossenschaft Bildungseinrichtungen rund um ihre 16 Niederlassungen in Deutschland.

Insgesamt spendet NOWEDA rund 160.000 Euro, die Kindergärten, Schulen und weiteren Einrichtungen für Kinder und Jugendliche zugutekommen.

Im Rahmen des Tages der offenen Tür in der NOWEDA-Niederlassung Friedrichsthal am 14. September überreichte der stellvertretende Betriebsleiter Michael Schilke einen symbolischen Spendenscheck der NOWEDA Stiftung an Bürgermeister Rolf Schultheis: Eine Spende in Höhe von insgesamt 8.600 Euro geht an den Evangelischen Kindergarten, die Kinderfeuerwehr und die Bismarckschule.

Im Fokus der Aktion stehen Bildungseinrichtungen für Kinder und Jugendliche, deren Förderung bei der NOWEDA Stiftung eine zentrale Rolle einnimmt. „Damit die Spenden dort ankommen, wo sie rund um unsere Niederlassung dringend benötigt werden, haben wir die jeweiligen Städte und Gemeinden darum gebeten, uns Projekte vorzustellen“, so Wilfried Hollmann, Vorstandsvorsitzender der NOWEDA eG und der NOWEDA Stiftung. „Wir freuen uns, dass wir auf diesem Weg einen Beitrag leisten können, der Kinder und Jugendliche und damit auch Familien in der Nähe unserer Niederlassung unterstützt.“

Auf dem Tag der offenen Tür fanden sich rund 550 Gäste ein: Kunden und Mitglieder der Genossenschaft feierten das 75-jährige Jubiläum gemeinsam mit Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Besonders viel Interesse zeigten die Gäste an den Betriebsbesichtigungen: Nur etwa 20 Minuten benötigt NOWEDA für die Bearbeitung des Auftrages einer Apotheke bis zum Zeitpunkt der Auslieferung.

Informationen zur NOWEDA eG:

NOWEDA ist ein apothekereigenes Wirtschaftsunternehmen mit 16 Niederlassungen in Deutschland sowie Beteiligungen an Unternehmen in Luxemburg und in der Schweiz. Eigentümer der NOWEDA sind über 8 700 Apothekerinnen und Apotheker.

NOWEDA ist mit einem Gesamtumsatz von 4,6 Milliarden Euro (Geschäftsjahr 2012/2013) eines der großen deutschen Handelsunternehmen. Hauptsitz der Genossenschaft ist Essen.

An allen Standorten der NOWEDA wird den angeschlossenen Apotheken, und damit den Patienten, ein Sortiment mit rund 160 000 Arzneimitteln und apothekenüblichen Waren zur Verfügung gestellt. Neben der Arzneimittellistik bietet die NOWEDA ihren Mitglieder-Apotheken ein umfangreiches Service- und Dienstleistungspaket an.